



La magie de Noël dans les écoles véliziennoises

NEWS

EDUCATION

Friday, December 17, 2021

La magie de Noël dans les écoles véliziennoises

Aujourd'hui, dernier jour d'école avant les vacances, la féérie de Noël est palpable. Les lumières scintillent dans les couloirs, et les yeux des enfants brillent comme jamais. Les équipes d'animation ont sorti le grand jeu pour décorer les écoles et les centres de loisirs.



Pour les fêtes, les huit écoles de Vélizy-Villacoublay ont mis le paquet pour impressionner les élèves. Grâce à la créativité des équipes éducatives, la magie de Noël a opéré. De l'extérieur, il est possible d'observer de belles décos sur les vitres, en poussant les portes des structures on découvre des sapins étincelants, des fresques, des compositions artistiques, des cheminées en carton... et même un igloo à l'école Mozart ! De la cantine aux couloirs, il révèle une ambiance sensationnelle. Découvrez en vidéo les coulisses de nos écoles.



La féerie de Noël à Vélizy-Villacoublay...

Ville de Vélizy-Villacoublay

